

Denuncia canciller doble rasero de políticos anticubanos



Congresistas anticubanos han hecho manipulación de migración cubana

La Habana, 31 mar (RHC) El canciller Bruno Rodríguez denunció hoy el doble rasero de los congresistas anticubanos que promovieron las medidas de asfixia económica contra el país caribeño y ahora participan en la cacería de migrantes de la isla.

“Mismos congresistas anticubanos que han hecho de manipulación de migración cubana un negocio a cambio de unos miles de votos y unos cuantos millones de USD, ahora son parte de cacería de migrantes de #Cuba que sus políticas de asfixia incitaron a ir a #EEUU y mentir en frontera”, subrayó Rodríguez en la red social X.

En días recientes, el máximo jefe de la diplomacia cubana señaló que el endurecimiento de la política migratoria de Estados Unidos es un movimiento lucrativo, además de violatorio de los Derechos Humanos.

Según comentó en la mencionada plataforma, Estados Unidos “es el país de las diferencias, el privilegio y la plutocracia”.

Desde el pasado 20 de enero, el día de su investidura, Donald Trump anunció una agresiva agenda dirigida hacia la inmigración, energía y el comercio internacional, y además desmanteló las disposiciones de su predecesor demócrata Joe Biden.

Tras su entrada en el Despacho Oval, el mandatario declaró una emergencia nacional en la frontera sur para atacar la migración irregular; mandó mil 500 soldados adicionales al borde limítrofe con México, e inició el controvertido proceso de redadas y deportaciones para los que se utilizan, incluso, aviones militares.

Además, desempolvó el programa "Quédate en México", canceló el CBP One, una medida de la era Biden que permitía el ingreso legal a Estados Unidos y anunció la revocación del estatus legal temporal para más de 530 mil cubanos, haitianos, nicaragüenses y venezolanos, una medida que se hará efectiva a partir del 24 de abril. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379878-denuncia-canciller-doble-rasero-de-politicos-anticubanos>



Radio Habana Cuba